



Nahwärme in Cappel e.V.

Rundbrief Nr. 11

12.2.2024

Liebe Freundinnen und Freunde der Nahwärme in Cappel,

wir hoffen, ihr seid gut ins neue Jahr gestartet! Mit diesem Rundbrief möchten wir euch über die neuesten Entwicklungen unseres Nahwärmeprojekts informieren, einen Rückblick auf das vergangene Jahr geben und einen Ausblick auf 2024 werfen.

**Rückblick Mitgliederversammlung am 17. Januar:** Am 17. Januar fand unsere Mitgliederversammlung statt, zu der erfreulich viele Mitglieder kamen. Die Stimmung war positiv und von Zuversicht geprägt. Wir blickten auf ein ereignisreiches Jahr 2023 zurück, in dem wir die Info-Veranstaltung im Paul-Gerhardt-Haus und das Bolzplatzfest veranstaltet haben und insbesondere die Machbarkeitsstudie an den Start gebracht haben.

**Treffen mit wichtigen Akteuren:** Ganz spannend war unser Treffen am 30. Januar mit Philipp Lübbecke vom Klimareferat der Stadt Marburg, den Ingenieuren der ECB (das Ingenieurbüro, welches die Machbarkeitsstudie ausführt) und den Stadtwerken Marburg. Dabei standen die Planungen der Stadtwerke für eine Photovoltaik Freiflächenanlage im Eselsgrund im Fokus, die unsere Pläne für Solarthermie auf denselben Flächen berühren. Die vorgeschlagene Lösung, eine Großwärmepumpe zwischen die Module zu stellen und damit Wärme zu erzeugen, stellt uns und die Ingenieure von ECB vor Herausforderungen, über deren Lösungsansätze wir weiterhin in Verhandlungen stehen. Siehe dazu unsere neue Themenseite (<http://nahwaerme-cappel.de/index.php?id=themen>) im Internet.

**Unterstützung und Mitwirkung:** Eure Unterstützung ist gefragter denn je, insbesondere im Hinblick auf die anstehenden Verhandlungen mit den Stadtwerken und bei der Mithilfe für unsere neuen Internetseiten. Wir wollen uns am Donnerstag, den 22. Februar, um 19 Uhr bei Gerhard (Hofmann, Reinhardswaldstr. 10) treffen, wo wir überlegen wollen, wie wir am besten mit dem Problem der Flächenkonkurrenz mit den Stadtwerken umgehen wollen und wie wir vermehrt damit an die Öffentlichkeit treten können. Kommt, wenn ihr Zeit habt und bringt Ideen mit.

**Sitzung der Stadtverordnetenversammlung:** am Freitag, den 23. Februar, um 16:30 Uhr findet eine öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung im Sitzungssaal, Barfüßerstr. 50, statt, wo vermutlich die Änderung des Bebauungsplans für den Eselsgrund ein Thema sein wird. Wer Interesse hat, kann dort hingehen.

**Ausblick und geplante Aktionen:** Für 2024 haben wir bereits einige Aktivitäten in Planung, darunter die Info-Veranstaltung über den Abschluss der Machbarkeitsstudie, vermutlich im Mai. Die genauen Daten und Themen werden noch bekannt gegeben.

Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr voller Engagement und Fortschritt für unser Nahwärmeprojekt und danken euch für eure anhaltende Unterstützung und Mitarbeit.

Sonnige Grüße,

Gerhard Hofmann,

Vorstand Nahwärme in Cappel e.V.